

Tres importantes premios ESG: Séché Environnement premiado por su desempeño extrafinanciero

Séché Environnement, actor internacional de la economía circular y los servicios medioambientales, ha sido distinguido por su desempeño extrafinanciero con una nueva medalla de oro otorgada por Ethifinance.

La filial de calificación extra-financiera de Ethifinance, Ethifinance ESG Ratings, evalúa a las empresas utilizando cerca de 140 criterios distribuidos en cuatro categorías: Medio ambiente, asuntos sociales, gobernanza y partes interesadas externas. Esta evaluación mide la transparencia de la información, la madurez de las políticas aplicadas y los avances en materia de desarrollo sostenible.

Con una calificación de 72 sobre 100 este año, Ethifinance confirma el desempeño ESG (Ambiental, Social y de Gobernanza) del Grupo otorgándole una medalla de oro por segundo año consecutivo.

Este reconocimiento se suma al de la agencia **Sustainalytics**, especializada en la investigación, análisis y calificación ESG, que ha otorgado a Séché Environnement una puntuación de 19,7 'Bajo' en su **ESG Risk Rating**, lo que indica un bajo riesgo de impactos financieros significativos relacionados con los factores ESG. Este método de calificación evalúa tanto la exposición de una empresa a los riesgos ESG materiales específicos de su sector como sus prácticas de gestión de estos riesgos.

Las ambiciones extra-financieras del Grupo también se refuerzan tras el análisis de S&P, que, como Second Party Opinion¹ relativa a la revisión del Marco normativo de referencia para la financiación vinculada a la sostenibilidad (Sustainability-Linked Financing Framework)², evaluó nuestros objetivos de desempeño en materia de sostenibilidad, especialmente en cuanto a la reducción de las emisiones de gases de efecto invernadero y la disminución de la extracción de agua dulce, con un nivel alto «strong».

«Estas valoraciones extra-financieras subrayan la incorporación de los temas de sostenibilidad en el corazón del modelo de negocio de nuestro Grupo. Como ejemplo, el 68 % de nuestra cifra de negocios a 30 de junio de 2024 está clasificada como sostenible según la taxonomía europea. Dentro de Séché Environnement, situamos la responsabilidad medioambiental en el centro de nuestra estrategia, para hacer frente a los desafíos del futuro y apoyar a nuestros clientes en la transición hacia una economía circular más responsable y más respetuosa con el uso de los recursos», afirmó Maxime Séché, Director General de Séché Environnement.

¹ <https://www.spglobal.com/ratings/en/research/pdf-articles/241219-second-party-opinion-seche-environnement-sustainability-linked-financing-framework-101610769>

² [vIBPublishing_01102021 - Seche Sustainability-Linked Bond Framework v14.docx](#)

Acerca de Séché Environnement

Séché Environnement es un actor de referencia en la gestión de residuos, incluidos los más complejos y peligrosos, así como en los servicios al medio ambiente, especialmente en caso de emergencia ambiental. Gracias a su conocimientos especializados en la creación de bucles de economía circular, descarbonización y control de los riesgos, el Grupo ha contribuido durante casi 40 años a la transición ecológica de las industrias y los territorios, así como a la protección de los seres vivos. Grupo industrial familiar francés, Séché Environnement despliega tecnologías de vanguardia desarrolladas por su I+D en el corazón de los territorios, en más de 120 centros distribuidos en 16 países, incluyendo una cincuentena de instalaciones industriales en Francia. Con más de 6100 empleados, de los cuales más de 2900 están en Francia, Séché Environnement registró una cifra de negocio en 2023 de 1013,5 millones de euros, de los cuales el 26 % fue a nivel internacional.

Séché Environnement cotiza en Eurolist de Euronext (compartimento B) desde el 27 de noviembre de 1997. La acción pertenece a los índices CAC Mid&Small, EnterNext Tech 40 y EnterNext PEA-PME 150. ISIN: FR 0000039139 - Bloomberg: SCHP.FP - Reuters: CCHE.PA



CONTACTOS SÉCHÉ ENVIRONNEMENT

Contacto de prensa

Anna JAEGY
Directora de Comunicación
a.jaegy@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 53

Contacto de relaciones con los inversores

Manuel ANDERSEN
Director de relaciones con los inversores
m.andersen@groupe-seche.com
+33 (0)1 53 21 53 60